

Escrito por Rafael Paez

Viernes 22 de Junio de 2012 12:50 - Última actualización Viernes 22 de Junio de 2012 13:11

La Escuela de Enfermería llevó a cabo el taller titulado “Aspectos y procedimientos administrativos, deberes y derechos del docente”, dirigido al personal docente y administrativo de esta unidad, con el objetivo de que estos se apropien de las informaciones relativas a distintos procesos en la Universidad y les puedan ser de utilidad en sus respectivas labores.



	Autoridades y conferencista en el inicio de la actividad
--	--

Las maestras Adalgisa Linares, vicedecana de la Facultad; Juana María Méndez, directora de la Escuela de Enfermería; Rosa Pichardo, directora de la Escuela de Salud Pública, y el profesor Faustino Collado, director de la *Comisión Ejecutiva para la Reforma* y Transformación Universitaria, encabezaron el acto protocolar que dio inicio a la actividad.

La vicedecana y la directora de la Escuela de Enfermería coincidieron en resaltar la importancia de la actividad, pues la misma contribuye a empoderar a los participantes en relación a procesos y procedimientos que son de su interés, y que en ocasiones les resultan difíciles por no conocer los pasos a seguir.



Escrito por Rafael Paez

Viernes 22 de Junio de 2012 12:50 - Última actualización Viernes 22 de Junio de 2012 13:11

Arriba, el maestro Collado durante su exposición. Debajo, la maestra Juana Méndez junto al personal

Al maestro Collado le correspondió dictar la conferencia “La UASD en tiempo de Reforma”, en la que abordó temas relacionados a los cambios introducidos en el Estatuto y reglamentos universitarios, mientras que representantes de la Oficina de Personal Académico (OPAC) disertaron sobre derechos y deberes del docente, evaluación del desempeño, categorización y promociones, entre otros temas.

A este encuentro asistieron docentes y personal administrativo de la sede central y de los centros regionales en los que se imparte la carrera de enfermería.